

Saubraz, le 29 janvier 2025

Chère Présidente,
Chers membres du comité
Chers amis gymnastes

L'année 2024 s'est déroulée de manière fantastique pour le groupe parents-enfants.

Le cours est complet et l'ambiance y est très bonne. L'équilibre entre les papas et les mamans est parfaits.

Objectif pour cette année est lancer-attraper. Pas facile au début de lancer mais encore moins d'attraper ! Mais maintenant c'est quasiment acquis pour tout le monde.

Pas de participation à la Fête Romande pour nous mais une très jolie sortie avec les groupes Enfantines au sentier des Fourmis au Marchairuz. Aller – Retour en bus, chasse aux trésors, courses estafettes sur les chemins forestiers, création land art.

La participation à la soirée de gym a été très bonne, on pourrait que le 99% des enfants et des parents ont participé. Personnellement j'y ai pris, comme chaque année, énormément de plaisir et j'ai eu un excellent retour des parents participants.

Pour 2025, la cible principale est la cérémonie de clôture jeunesse de la fête fédérale de gymnastique de Lausanne le 15 juin prochain.

Je tiens à remercier le comité dans son ensemble pour son travail tout au long de l'année et son soutien sans faille.

Je vous souhaite une excellente soirée et vous adresse mes salutations sportives.

Pour le groupe Parents-Enfants
Sylvie